
AUKTION N

SCHMUCK, UHREN, PORZELLAN, LUXUS-ACCESSOIRES

07. MÄRZ 2020 | EPPLI AUKTIONSHAUS | 11 UHR



Gerichtsvollzieher: Lot 1 – 60

BEST OF



LOT 16

PATEK PHILIPPE Nautilus Jumbo
Herrenuhr, Ref. 3700/1,
ca. 1970/80er Jahre.
Startpreis inkl. Aufgeld:
28.500 €

AUKTIONSLISTE

Alle Artikel können ab sofort vor Ort oder online mit Foto besichtigt werden.

EPPLI AUKTIONSHAUS | BÄRENSTR. | 70173 STUTTGART (MARKTPLATZ / MARKTHALLE)
TEL. 0711 - 997 008 200 | AUKTIONSHAUS@EPPLI.COM

WWW.EPPLI.COM



**1.300 (BANK-) SCHLISSFÄCHER
AM MARKTPLATZ STUTT GART**

WWW.SAFELOUNGE.DE

HINWEISE ZUR TEILNAHME AN AUKTIONEN

Als Teilnehmer unserer Auktion erkennen Sie die Versteigerungsbedingungen an. Diese sind im vollen Wortlaut auf unserer Website nachzulesen und deutlich sichtbar in unseren Räumen ausgehängt.

AUFGELD

Alle genannten Preise sind Endpreise und beinhalten bereits das Käufer-Aufgeld.

PERSÖNLICHE GEBOTE

Kommen Sie zur Auktion und lassen Sie sich vor Aufruf Ihres Wunschartikels am Empfang eine Bieternummer geben. Dafür ist eine Registrierung für Abrechnungszwecke erforderlich.

SCHRIFTLICHE VORGEBOTE

Bis 23:59 Uhr am Auktionsvortag nehmen wir schriftliche Vorgebote an:

Gebotsformular im Auktionshaus

Sie füllen in unserem Auktionshaus ein Formular aus und geben damit Ihr Gebot ab.

Sie nehmen sich Formulare mit und schicken uns diese ausgefüllt

- per **Fax** an +49 (0) 711 / 23 69 454 oder
- per **E-Mail**: info@eppli.com

Gebotsabgabe über das Internet

1. Gehen Sie auf WWW.EPPLI.COM.
2. Rufen Sie den gewünschten Artikel auf.
3. Geben Sie jetzt Ihr Höchstgebot ein und bieten Sie mit.

Voraussetzung ist, dass Sie sich auf unserer Website als Kunde registrieren.

Ihr Vorteil: Wir bieten für Sie

Bei Abgabe eines schriftlichen Höchstgebots bieten wir in Ihrem Auftrag bis zum genannten Betrag mit. Sollten keine Konkurrenzbieter auftreten, können Sie Ihr Objekt also auch zu einem niedrigeren Zuschlag erhalten.

Beispiel: Der Startpreis liegt bei 200 €. Ihr schriftliches Gebot lautet 300 €. Das höchste Gebot im Saal beträgt 240 €. Wir überbieten für Sie mit 260 €. Das ist auch der Endbetrag, den Sie zahlen.

ONLINE LIVE MITBIETEN

Alle unsere Auktionen werden live ins Internet übertragen und können von jedem Ort der Welt aus verfolgt werden. Um live mitbieten zu können, müssen Sie sich über unsere Website registrieren und anmelden.

TELEFONISCH MITBIETEN

Ab einem Gebot von 200 Euro kann auch telefonisch mitgeboten werden.

BITTE BEACHTEN SIE!

Ein Zuschlag ist verbindlich und verpflichtet zur Abnahme des ersteigerten Objektes.

Spätere Reklamationen oder eine Rücknahme sind nicht möglich. Nutzen Sie deshalb die Gelegenheit der Vorbesichtigung, die jeweils eine Woche vor Beginn der Auktion möglich ist. Die versteigerten Gegenstände stammen aus zweiter Hand und können mehr oder weniger starke Alters- und Gebrauchsspuren aufweisen.

FREIVERKAUF

Objekte ohne Zuschlag kommen in den Nachverkauf, der sofort mit dem Ende der Auktion beginnt und acht Wochen dauert.



EPPLI AUKTIONSHAUS

Stuttgart-Mitte
Bärenstraße 6–8
Tel. 0711-997 008 200
Auktion an jedem 1. Samstag
im Monat ab 11 Uhr

EPPLI IM KÖNIGSBAU

Stuttgart-Mitte
Königsstraße 28
Tel. 0711-997 008 300
Auktion an jedem 2. Samstag
im Monat ab 15 Uhr

EPPLI AUKTIONSHALLE

Leinfelden-Echterdingen
Heilbronner Straße 9–13
Tel. 0711-997 008 400
Auktion an jedem 4. Freitag
im Monat ab 11 Uhr

EPPLI MÜNZAUKTIONEN

Leinfelden-Echterdingen
Heilbronner Straße 9–13
Tel. 0711-997 008 440
Auktion an jedem 4. Samstag
im Monat ab 11 Uhr

HIGHLIGHTS DIESER AUKTION



Lot / Artikelnummer: 13 / 1013282

DONDÉ, DANIELE (1950) „Stradivari Rock Violin“, 20./21. Jh.
Handbemalt. In Plexiglas-Box und Original-Koffer. Neupreis ca. 4.500,-
□! VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM
AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR11-1869/19

 **GERICHTSVOLLZIEHER**

Startpreis inkl. Aufgeld: 500 €



Lot / Artikelnummer: 14 / 1013287

ROLEX Yacht-Master II Herrenuhr, Ref. 116680.
Edelstahl. Automatic-Werk, Cal. 4161. Serien-Nr. 444L94R8. Neu-
preis dieses Modells derzeit: 17.450,- □! Gebrauchsspuren an Band
und Gehäuse. Band ist kurz, keine Verlängerungsglieder vorhanden!
Geh.-Durchmesser ca. 42mm (gemessen ohne Krone). VERWERTUNG
DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER
STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1869/19.

 **GERICHTSVOLLZIEHER**

Startpreis inkl. Aufgeld: 5.000 €



Lot / Artikelnummer: 25 / 1013529

Ring mit Brillanten zus. ca. 0,60ct,
LGW(J)/VSI-SI, GG WG 14K, RW: 53, 2. H. 20.Jh., Tragespuren.
VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER
DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.

 **GERICHTSVOLLZIEHER**

Startpreis inkl. Aufgeld: 240 €



Lot / Artikelnummer: 60 / 1013778

Original 2007 Schuberth Kart Helm, Modell: Schuberth Q2.
Nr. 44 von 50 Exemplaren - Sonderedition die es nicht zu kaufen gab.
Spezielle Bestellung von 50 Stk. durch Michael Schumacher als Geschen-
ke für das Management (Scuderia Ferrari Marlboro F1).

 **GERICHTSVOLLZIEHER**

Startpreis inkl. Aufgeld: 1.500 €

INHALT

Accessoires	Los 1 bis 60
Gemälde	Los 1 bis 60
Schmuck	Los 1 bis 60
Schuhe	Los 1 bis 60
Schreibgeräte	Los 1 bis 60
Taschen	Los 1 bis 60
Uhren	Los 1 bis 60
Varia	Los 1 bis 60
Wein/Spirituosen	Los 1 bis 60

Bitte beachten Sie, dass Aufrufpreis und Zuschlagpreis bei EPPLI immer Endpreise sind, also inklusive Aufgeld.

Die Objekte sind mit Fotos auf WWW.EPPLI.COM online verfügbar und können ca. 8 Tage vor der Auktion im EPPLI AUKTIONSHAUS in der Bärenstraße 6+8 besichtigt werden.

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
1	1013262	<p>ROLEX Yacht-Master Herrenuhr, Ref. 16623, ca. 2005. Edelstahl / Gold 18K. Perlmutt-Zifferblatt mit Diamanten. Automatic-Werk. Seriennummer: D 155131. Mit Original-Etui und Papieren, Kauf 2005. Leichte Gebrauchsspuren an Gehäuse und Band. Zifferblatt mittig leicht besch.! Geh.-Durchmesser ca. 40mm (gemessen ohne Krone). VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR11-2434-19</p> <p>ROLEX Yacht-Master mens watch, ref. 16623, ca. 2005. Stainless steel / 18 karat yellow gold. Mother-of-pearl-dial with diamonds. Automatic movement. Serial no. D 155131. With original box and papers, bought 2005. Minor signs of wear on case and band. Dial chipped in the middle! Diameter ca. 40mm (measured without crown). SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	2.500,00 €
2	1013264	<p>ANDRÉ BELFORT Herrenuhr mit Kalender. Schwarz/goldfarbenes Gehäuse und Band. Automatic-Werk. Mit Original-Etui u. Bedienungsanleitung. Uhr ist ungetragen! Geh.-Durchmesser ca. 40mm (gemessen ohne Krone). VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR11-1870/19</p> <p>ANDRÉ BELFORT Mens watch with calendar. Black and gold colored case and band. Automatic movement. With original box and instruction manual. Watch is unworn! Diameter ca. 40mm (measured without crown). SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit
3	1013265	<p>MONTBLANC Starwalker Carbon Kugelschreiber, Ref. 109363. Serien-Nr. MBNC6L309. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR11-1870/19</p> <p>MONTBLANC Starwalker carbon ballpoint pen, ref. 109363. Serial no. MBNC6L309. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
4	1013266	<p>MONTBLANC Starwalker Red Gold Metal Kugelschreiber, Ref. 106869. Serien-Nr. MBFB4QMK8. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR11-1870/19</p> <p>MONTBLANC Starwalker red gold metal ballpoint pen, ref. 106869. Serial no. MBFB4QMK8. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
5	1013267	<p>CHOPARD Racing Rollerball, Ref. 95013-0031. Schwarzer Kautschuk / Palladium beschichtet. NP: 436,- €. Leichte Gebrauchsspuren. An Kappe gedellt. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1870/19</p> <p>CHOPARD Racing Rollerball, ref. 95013-0031. Black rubber / Palladium finish. NP: 436,- €. Minor signs of usage. Cap dented. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	80,00 €
6	1013268	<p>MONTBLANC Meisterstück Classique 90 years Kugelschreiber, Ref. 111533. Serien-Nr. MBFDZ4NH8. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1870/19.</p> <p>MONTBLANC Meisterstück Classic 90 years ballpoint pen, ref. 111533. Serial no. MBFDZ4NH8. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
7	1013269	<p>MONTBLANC Starwalker Black Mystery Kugelschreiber, Ref. 104227. Serien-Nr. GT1124849. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1870/19</p> <p>MONTBLANC Starwalker Black Mystery ballpoint pen, ref. 104227. Serial no. GT1124849. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
8	1013271	<p>MONTBLANC Starwalker Doné Füllfederhalter, Ref. 38009. Serien-Nr. CN2389560. Gebrauchsspuren! VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1870-19</p> <p>MONTBLANC Starwalker Doné fountain pen, ref. 38009. Serial no. CN2389560. Signs of usage! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
9	1013274	<p>MONTBLANC Starwalker Doné Rollerball, Ref. 38011. Serien-Nr. MR1484912. Mit zwei Ersatzminen (nicht original). Gebrauchsspuren! VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1870/19.</p> <p>MONTBLANC Starwalker Doné Rollerball, Ref. 38011. Serial no. MR1484912. With two refills (non-original). Signs of usage! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	60,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
10	1013275	<p>MONTBLANC Meisterstück Classique UNICEF Kugelschreiber, Ref. 116077. Serien-Nr. MBCC6NYZ8. Stein in Kappe fehlt! Gebrauchsspuren. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>MONTBLANC Meisterstück Classic UNICEF ballpoint pen, ref. 116077. Serial no. MBCC6NYZ8. Blue stone in cap is missing. Signs of usage. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	50,00 €
11	1013277	<p>MONTBLANC Sammlerbox für acht Schreibgeräte, Ref. 30639. Schwarzes Kalbleder. Leichte Gebrauchsspuren! VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. DR II-1870/19.</p> <p>MONTBLANC pen case for eight writing implements, ref. 30639. Black leather. Minor signs of usage! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
12	1013280	<p>RIZZI, JAMES (1950-2011) "Cupids Fault" Konvolut. 1x Filzstiftzeichnung/Papier, in der Darstellung betitelt und signiert, HxB: Blatt ca. 15,5x25cm, mit Passepartout in verglastem Rahmen. 1x Mischtechnik (Gouache über Serigraphie nach dem o.g. Blatt)/Papier, im Druck betitelt, mit Bleistift von Hand signiert, nummeriert und datiert 'RIZZI # XIII 92', HxB: Passepartoutausschnitt ca. 15,5x20cm, im Passepartout hinter Glas gerahmt. VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. DR II-1869/19</p> <p>RIZZI, JAMES (1950-2011) "Cupids Fault" bundle. 1x felt pen drawing / paper, titled and signed in the illustration, HxW: sheet approx. 15.5x25cm, with passe-partout in a glazed frame. 1x mixed media (gouache over screenprint based on the above sheet) / paper, titled in print, signed, numbered and dated 'RIZZI # XIII 92' in pencil, HxW: passe-partout cutout approx.15.5x20cm, framed in passe-partout behind glass. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	350,00 €
13	1013282	<p>DONDÉ, DANIELE (1950) "Stradivari Rock Violin", 20./21. Jh. Handbemalt. In Plexiglas-Box und Original-Koffer. Neupreis ca. 4.500,- € VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1869/19</p> <p>DONDÉ, DANIELE (1950) "Stradivari Rock Violin", 20./21. century. Hand painted. In plexiglass box and original case. List price ca. 4.500,- € SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	500,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
14	1013287	<p>ROLEX Yacht-Master II Herrenuhr, Ref. 116680. Edelstahl. Automatic-Werk, Cal. 4161. Serien-Nr. 444L94R8. Neupreis dieses Modells derzeit: 17.450,- € Gebrauchsspuren an Band und Gehäuse. Band ist kurz, keine Verlängerungsglieder vorhanden! Geh.-Durchmesser ca. 42mm (gemessen ohne Krone). VERWERTUNG DURCH GERICHTSVOLLZIEHERIN SCHLETZER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. / DR II-1869/19.</p> <p>ROLEX Yacht-Master II mens watch, ref. 116680. Stainless steel. Automatic movement, cal. 4161. Serial no. 444L94R8. Current list price: 17.450,- € Signs of wear on case and band. Band is short, no extra links enclosed! Diameter ca. 42mm (measured without crown). SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	5.000,00 €
15	1013318	<p>AUDEMARS PIGUET Royal Oak Quartz Armbanduhr, ca. 1980/90er Jahre. Edelstahl / Gold 18K. Diamant-Lünette. Quarz-Werk, Cal. 2506, Werk-Nr. 262073. Gehäuse-Nr. C10462/1210. Alters- und Gebrauchsspuren an Band und Gehäuse. Kratzer im Glas. Farbe auf Zifferblatt tlw. berieben. Glasdichtung defekt. Geh.-Durchmesser ca. 35mm (gemessen ohne Krone). VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>AUDEMARS PIGUET Royal Oak Quartz wrist watch, ca. 1980/90s. Stainless steel / 18 karat Gold. Diamond bezel. Quartz movement, cal. 2506. Movement no. 262073. Case no. C10462/1210. Signs of age and wear on band and case. Scratches in crystal. Color rubbed on dial. Crystal seal defective. Case diameter approx. 35mm (measured without crown). SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	1.550,00 €
16	1013319	<p>PATEK PHILIPPE Nautilus Jumbo Herrenuhr, Ref. 3700/1, ca. 1970/80er Jahre. Gold 18K. Automatic-Werk, Cal. 28-255C. Werk-Nr. 1308468. Gehäuse-Nr. 545016. Gebrauchsspuren an Band und Gehäuse! Geh.-Durchmesser ca. 40mm (gemessen ohne Krone). VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>PATEK PHILIPPE Nautilus Jumbo mens watch, ref. 3700/1, ca. 1970/80s. 18 karat Gold. Automatic movement, cal. 28-255C. Movement no. 1308468. Case no. 545016. Signs wear on band and case! Diameter ca. 40mm (measured without crown). SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	28.500,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
17	1013320	<p>Paar Manschettenknöpfe mit Brillanten zus. ca. 0,10ct, GG 14K, ca. 1,9x1,5cm, 2.H. 20.Jh., Tragespuren. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>Pair of cuff links with brilliant-cut diamonds, total. ca. 0,10 ct, 14K YG, ca. 1,9x1,5cm, 2nd half 20th cent., signs of wear. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p> <p>14,10g,</p>	240,00 €
18	1013324	<p>MONTBLANC John Lennon Special Edition Kugelschreiber. Serien-Nr. EW2036472. Mit Original-Etui! UNBENUTZT! VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>MONTBLANC John Lennon Special Edition ballpoint pen. Serial no. EW2036472. With original case! UNUSED! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	90,00 €
19	1013333	<p>MONTBLANC Starwalker Rollerball. Serien-Nr. EW1568783. Mit Original-Etui! UNBENUTZT! VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>MONTBLANC Starwalker Rollerball. Serial no. EW1568783. With original case! UNUSED! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	90,00 €
20	1013349	<p>Konvolut Smaragdschmuck, teilw. m. Diamanten, GG 14K: Ring W: 51, Anhänger, Collier Länge ca. 45cm und Paar Ohrclip. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>Bundle of emerald jewelry, partly with diamonds, GG 14K: Ring RS: 51, pendant, necklace length approx. 45 cm and pair of ear clips. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p> <p>24,30g,</p>	600,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
21	1013366	<p>BALDESSARINI Paar Manschettenknöpfe mit Tigerauge, ca. 1,7x1,1cm, Silber 925. Im Original-Etui! VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>BALDESSARINI Pair of cufflinks with tigereye, ca. 1,7x1,1cm, silver 925. With original box! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. 15,00g,</p>	ohne Limit
22	1013379	<p>AVIATOR Füllfederhalter. Blau / goldfarben. Mit Etui! VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>AVIATOR Füllfederhalter. Blue / golden colored. With box! SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit
23	1013503	<p>BREITLING Montbrillant Datora Chronograph Herrenuhr, Ref. A21330. Edelstahl. Automatic-Werk. Original Lederband mit Faltschließe. Braunes Zifferblatt. Serien-Nr. 2325904. Mit Original-Etui. Geh.-Durchmesser ca. 40mm (gemessen ohne Krone).</p> <p>BREITLING Montbrillant Datora Chronograph mens watch, ref. A21330. Stainless Steel. Automatic-movement. Original leather band with folding clasp. Brown dial. Serial no. 2325904. With original box. Diameter ca. 40mm (measured without crown)</p>	1.200,00 €
24	1013505	<p>BOSS Chronograph Herrenuhr, Ref. HB.76.1.34.2201. Edelstahl/goldplattiert. Quarz-Werk. Lederband mit Stiftschließe (nicht original). Geh.-Nr. 1.491.499. Starke Gebrauchsspuren an Gehäuse, Glas und Band. Geh.-Durchmesser ca. 45mm (gemessen ohne Krone).</p> <p>BOSS Chronograph Herrenuhr Ref. HB.76.1.34.2201. Stainless steel/gold-plated. Quartz-movement. Leather band with pin buckle clasp. Case no. 1.491.499. Obvious signs of wear on case, crystal and band. Diameter ca. 45mm (measured without crown).</p>	ohne Limit
25	1013529	<p>Ring mit Brillanten zus. ca. 0,60ct, LGW(J)/VSI-SI, GG WG 14K, RW: 53, 2. H. 20.Jh., Tragespuren. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>Ring with brilliant-cut diamonds, totalling ca. 0,60ct, STW (J) / VSI-SI, 14K YG WG, RS: 53., 2nd half 20th century, signs of wear. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p> <p>7,40g,</p>	240,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
26	1013556	<p>Konvolut: Drei Königsketten, Silber. L: ca. 45/50/60cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHERIN ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p>	170,00 €
		<p>Bundle: Three king chains. L: ca. 45/50/60cm. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. 329,50g,</p>	
27	1013732	<p>BURBERRY Handyhülle. Nova-Check-Design auf beschichtetem Textil mit schwarzen Leder-Details und Außenfach auf der Front. Box und Staubbeutel anbei. Gebrauchsspuren vorhanden. 8 x 13,5cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p>	ohne Limit
		<p>BURBERRY Handyhülle. Nova-Check-Design on canvas with details made of black leather. Comes with box and dustbag. Signs of wear. 8 x 13,5cm. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	
28	1013738	<p>GUCCI Henkeltasche, NP.: ca. 1.200,-€ Guccissima Textil mit metallic-orangefarbenen Details und Doppelhenkel, goldfarbene Hardware und Reißverschluss. Innenraum aus Canvas mit drei Fächern, eines mit Reißverschluss. Abnehmbarer, längenverstellbarer Schulterriemen anbei. Sehr guter Zustand. 38 x 25 x 12 cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p>	240,00 €
		<p>GUCCI purse, retail price: ca. 1.200,-€. Guccissima Textil with metallic-orange details. Lined with Canvas and comes with shoulder strap. Good condition. 38 x 25 x 12 cm. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	
29	1013739	<p>GUCCI Henkeltasche, NP.: ca. 1.200,-€ Canvas Bowlingbag mit braunen Leder-Details, Doppelhenkel und labeltypischen Farben, goldfarbene Hardware und Reißverschluss. Innenraum aus Canvas mit drei Fächern, eines mit Reißverschluss. Abnehmbarer Schulterriemen und Staubbeutel anbei. Sehr guter Zustand. 33 x 27 x 16 cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p>	180,00 €
		<p>GUCCI purse, retail price: ca. 1.200,-€. Canvas Bowlingbag with brown leather details. Lined with canvas. Comes with shoulder strap. Comes with dustbag. Great condition. 33 x 27 x 16 cm.. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
30	1013740	<p>BURBERRY Shopper, NP.: ca. 1.300,-€ Nova-Check auf beschichtetem Textil mit dunkelbraunen Leder-Details, Doppelhenkel, goldfarbene Hardware und Doppel-Reißverschluss, Innenraum aus braunem Textil mit drei Fächern. 40 x 24 x 16 cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>BURBERRY shopper, retail price: ca. 1.300 €. Nova-Check on coated textil with dark brown leather details. Lined with brown textil. 40 x 24 x 16 cm. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS</p>	180,00 €
31	1013749	<p>BURBERRY Henkeltasche, NP.: ca. 1.300,-€ Nova-Check auf beschichtetem Textil mit dunkelbraunen Leder-Details, Doppelhenkel, goldfarbene Hardware und Doppel-Reißverschluss, Innenraum aus braunem Textil mit drei Fächern. Abnehmbarer Schulterriemen und Staubbeutel anbei. Neuwertig. 30 x 24 x 12 cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>Nova-Check on coated textil with dark brown leather details. Lined with brown textil. As new. 40 x 24 x 16 cm. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS</p>	180,00 €
32	1013753	<p>NIKE Sneaker, Gr. 42, NP.ca.: 50,-€ Schwarzes Schnür-Modell mit roten Details und weißem Logo-Detail seitlich. Getragen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>NIKE sneaker, size 42, retail price: 50€. Leather in black with white and red details. Signs of wear. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS</p>	ohne Limit
33	1013754	<p>FILLING PIECES Sneaker, Gr. 41, NP.: 200,-€ Material-Mix aus Leder und Neopren in Grau mit Klettverschluss. Guter Zustand. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>FILLING PIECES sneaker, size 41, retail price: 200,-€. Grey, mixed Material leather and neoprene. Good condition. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
34	1013757	<p>LOUBOUTIN Sneaker "LOUIS ORLATO", Gr. 41, NP.: 795,-€ Material-Mix aus Glattleder in Cognac und Weiß, strukturiertes Leder in Schwarz und Denim Details. Schnürmodell. Box und Staubbeutel anbei. Sehr guter Erhalt. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>Black structured leather, white and cognac leather, denim details. Comes with box and dustbag. Good condition. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
35	1013766	<p>PHILLIP PLEIN Handtasche, NP.: ca. 1.800,-€ Schwarzes in Rauten gestepptes Leder mit Doppelhenkeln, mit Steinen besetzter Totenkopf auf der Front. Schlangen Leder-Details, abnehmbarer Schulterriemen. Sehr guter Zustand. 38 x 35 x 13 cm. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>PHILLIP PLEIN purse, retail price ca. 1.800 €. Black leather with snake-skin details and skull detail. With shoulder strap. Really good condition. 38 x 35 x 13 cm. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	120,00 €
36	1013768	<p>ARMAND DE BRIGNAC Champagner, 0,75l, 12,5% Vol., NP.: 280,-€ Von Hand hergestellt, verkörpert Mischung aus traditionellem Kunsthandwerk und Perfektion der Moderne. Nur die besten Grand-Cru- und Premier-Cru-Trauben ausgewählter Jahrgänge werden bei seiner Herstellung verwendet. Komposition aus Pinot Noir, Pinot Meunier und Chardonnay. Box anbei. Verschlossen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>ARMAND DE BRIGNAC champagner, 0,75l, 12,5% Vol., retail price: 280,-€. Made by hand, it embodies a mixture of traditional handicrafts and the perfection of modernity. Only the best Grand Cru and Premier Cru grapes from selected vintages are used in its production. Composition of Pinot Noir, Pinot Meunier and Chardonnay. Comes with its box. Sealed. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
37	1013908	<p>FERRARI Metodo Classico Brut, 6 Liter Schaumwein-Flasche, 2002 Trento, Italien, 12% Vol., 6.000 ml, in Original-Holzbox. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>FERRARI Metodo Classico Brut, 6 litre bottle, 2002, Trento, Italy, 12% Vol., 6.000 ml, in wooden box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
38	1013910	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2004/2005/2006 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 700 ml, 2004, Flasche Nr. L 085/280, 55% Vol., Füllstand in der Schulter / 2005, Flaschen Nr. L 130/280, 54,7% Vol., Füllstand im Flaschenhals / 2006, Flaschen Nr. L 007/280, 55,1% Vol., Füllstand in der Schulter, je in Original Verpackung. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2004/2005/2006, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, 700 ml, 2004, bottle nr. L 085/280, strength: 55%, level under the neck / 2005, bottle nr. L 130/280, strength: 54,7% Vol., level in the neck / 2006, bottle nr. L 007/280, strength: 55,1%, level under the neck, each in presentation box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit
39	1013912	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2005 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 54,7% Vol., 700 ml, Flasche Nr. L 008/280, Flaschen Nr. L 091/280, Flaschen Nr. L 093/280, Füllstand im Flaschenhals, je in Original Verpackung. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2005, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, strength: 54,7%, 700 ml, bottle nr. L 008/280, bottle nr. L 091/280, bottle nr. L 093/280, level in the neck, each in presentation box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit
40	1013914	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2006 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 55,1% Vol., 700 ml, Flasche Nr. L 028/280, Flaschen Nr. L 061/280, Flaschen Nr. L 066/280, Füllstand in der Schulter, je in Original Verpackung. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2006, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, strength: 55,1%, 700 ml, bottle nr. L 028/280, bottle nr. L 061/280, bottle nr. L 066/280, level under the neck, each in presentation box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
41	1013917	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2006 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 55,1% Vol., 700 ml, Flasche Nr. L 073/280, Flaschen Nr. L 074/280, Flaschen Nr. L 098/280, Füllstand in der Schulter, je in Original Verpackung, besch.. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2006, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, strength: 55,1%, 700 ml, bottle nr. L 073/280, bottle nr. L 074/280, bottle nr. L 098/280, level under the neck, each in presentation box, demaged. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit
42	1013918	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2006 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 55,1% Vol., 700 ml, Flasche Nr. L 114/280, Flaschen Nr. L 131/280, Flaschen Nr. L 135/280, Füllstand in der Schulter, je in Original Verpackung. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2006, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, strength: 55,1%, 700 ml, bottle nr. L 114/280, bottle nr. L 131/280, bottle nr. L 135/280, level under the neck, each in presentation box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit
43	1013919	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2006 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 55,1% Vol., 700 ml, Flasche Nr. L 152/280, Flaschen Nr. L 261/280, Flaschen Nr. L 263/280, Füllstand in der Schulter, je in Original Verpackung. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2006, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, strength: 55,1%, 700 ml, bottle nr. L 152/280, bottle nr. L 261/280, bottle nr. L 263/280, level under the neck, each in presentation box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
44	1013922	<p>SLYRS 3 Flaschen Single Malt Bavarian Whisky, 2006 Region: Oberbayern, Slyrs Distillerie, 55,1% Vol., 700 ml, Flasche Nr. L 265/280, Flaschen Nr. L 266/280, Flaschen Nr. L 268/280, Füllstand in der Schulter, je in Original Verpackung. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p> <p>SLYRS 3 bottles Single Malt Bavarian Whisky, 2006, region: Oberbayern, Slyrs Distillery, strength: 55,1%, 700 ml, bottle nr. L 265/280, bottle nr. L 266/280, bottle nr. L 268/280, level under the neck, each in presentation box. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS. NO SHIPPING OUTSIDE THE EU!</p>	ohne Limit
45	1013898	<p>GOLFSET MIT 11 SCHLÄGERN Golfset bestehend aus einer Golftasche der Marke PRO ACE und 11 verschiedenen Schlägern der Marken Mizuno T-Zoid Forged Carbon (incl. Schonbezug), T-Line Tommy Armour Golf Company und Callaway Big Bertha Irons, anbei ein Gehstock mit Messinggriff in Form eines Pferdekopfes. Alle Teile mit Alters- und Gebrauchsspuren. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>GOLF SET WITH 11 CLUBS Golf set consisting of a golf bag by PRO ACE and 11 different clubs by Mizuno T-Zoid Forged Carbon (incl. protective cover), T-Line Tommy Armor Golf Company and Callaway Big Bertha Irons, including a walking stick with a brass handle in the shape of a horse's head. All parts with signs of age and wear. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit
46	1013932	<p>DREI APPLE iPhone 5s SILVER IN UNGEÖFFNETER OVP Drei Mobiltelefone, 16 GB, Model A1457, Markteinführung 2013. Abmessungen: 123,8 mm / 58,6 mm / 7,6 mm, Gewicht: 112 g. Auf der Folieneinschweißung aufgeklebtes Registrierungsetikett. Da sich die Artikel in einer ungeöffneten Originalverpackungen befinden wurde keine Funktionsprüfung vorgenommen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>THREE APPLE iPhone 5s SILVER IN UNOPENED ORIGINAL PACKAGING three Mobile phones, 16 GB, model A1457, launched in 2013. Dimensions: 123.8 mm / 58.6 mm / 7.6 mm, weight: 112 g. A registration label stuck on the film seal. As the articles are in an unopened original packaging, no functional test was made. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
47	1013934	<p>DREI APPLE iPhone 5s GOLD IN UNGEÖFFNETER OVP Drei Mobiltelefone, 16 GB, Model A1457, Markteinführung 2013. Abmessungen: 123,8 mm / 58,6 mm / 7,6 mm, Gewicht: 112 g. Auf der Folieneinschweißung aufgeklebtes Registrierungsetikett. Da sich die Artikel in einer ungeöffneten Originalverpackungen befinden wurde keine Funktionsprüfung vorgenommen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>THREE APPLE iPhone 5s GOLD IN UNOPENED ORIGINAL PACKAGING THREE Mobile phones, 16 GB, model A1457, launched in 2013. Dimensions: 123.8 mm / 58.6 mm / 7.6 mm, weight: 112 g. A registration label stuck on the film seal. As the articles are in an unopened original packaging, no functional test was made. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
48	1013936	<p>DREI APPLE iPhone 5s SPACE GRAY IN UNGEÖFFNETER OVP Drei Mobiltelefone, 16 GB, Model A1457, Markteinführung 2013. Abmessungen: 123,8 mm / 58,6 mm / 7,6 mm, Gewicht: 112 g. Auf der Folieneinschweißung aufgeklebtes Registrierungsetikett. Da sich die Artikel in einer ungeöffneten Originalverpackungen befinden wurde keine Funktionsprüfung vorgenommen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>THREE APPLE iPhone 5s SPACE GRAY IN UNOPENED ORIGINAL PACKAGING Three Mobile phones, 16 GB, model A1457, launched in 2013. Dimensions: 123.8 mm / 58.6 mm / 7.6 mm, weight: 112 g. A registration label stuck on the film seal. As the articles are in an unopened original packaging, no functional test was made. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	100,00 €
49	1013937	<p>APPLE iPhone 5s GOLD IN UNGEÖFFNETER OVP Mobiltelefon, 16 GB, Model A1457, Markteinführung 2013. Abmessungen: 123,8 mm / 58,6 mm / 7,6 mm, Gewicht: 112 g. Da sich die Artikel in einer ungeöffneten Originalverpackungen befinden wurde keine Funktionsprüfung vorgenommen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>APPLE iPhone 5s GOLD IN UNOPENED ORIGINAL PACKAGING Mobile phone, 16 GB, model A1457, launched in 2013. Dimensions: 123.8 mm / 58.6 mm / 7.6 mm, weight: 112 g. As the article is in an unopened original packaging, no functional test was made. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
50	1013938	<p>APPLE iPhone 5s GOLD IN UNGEÖFFNETER OVP Mobiltelefon, 16 GB, Model A1457, Markteinführung 2013. Abmessungen: 123,8 mm / 58,6 mm / 7,6 mm, Gewicht: 112 g. Auf der Folieneinschweißung aufgeklebtes Registrierungsetikett. Da sich die Artikel in einer ungeöffneten Originalverpackungen befinden wurde keine Funktionsprüfung vorgenommen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>APPLE iPhone 5s GOLD IN UNOPENED ORIGINAL PACKAGING Mobile phone, 16 GB, model A1457, launched in 2013. Dimensions: 123.8 mm / 58.6 mm / 7.6 mm, weight: 112 g. A registration label stuck on the film seal. As the article is in an unopened original packaging, no functional test was made. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit
51	1013940	<p>APPLE iPhone 5s SPACE GRAY IN UNGEÖFFNETER OVP Mobiltelefon, 16 GB, Model A1457, Markteinführung 2013. Abmessungen: 123,8 mm / 58,6 mm / 7,6 mm, Gewicht: 112 g. Auf der Folieneinschweißung aufgeklebtes Registrierungsetikett. Da sich die Artikel in einer ungeöffneten Originalverpackungen befinden wurde keine Funktionsprüfung vorgenommen. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>APPLE iPhone 5s SPACE GRAY IN UNOPENED ORIGINAL PACKAGING Mobile phone, 16 GB, model A1457, launched in 2013. Dimensions: 123.8 mm / 58.6 mm / 7.6 mm, weight: 112 g. A registration label stuck on the film seal. As the article is in an unopened original packaging, no functional test was made. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	ohne Limit

Kat.Nr.	Postennr.	Artikel-Bezeichnung	Startpreis
60	1013778	<p>Original 2007 Schubert Kart Helm, Modell: Schubert Q2. Nr. 44 von 50 Exemplaren - Sonderedition die es nicht zu kaufen gab. Spezielle Bestellung von 50 Stk. durch Michael Schumacher als Geschenke für das Management (Scuderia Ferrari Marlboro F1).</p> <p>Originalunterschrift von Michael Schuhmacher auf dem Visier. Herstellungskosten ca. 1.800 € (600 € Helm, 1.200 € Lackierung). Einlackiertes Siegel mit Nummerierung „MS-2007-044“. Originallackierung (Handarbeit) von JMD (Jens Munser Design): MS-Tribal mit 7 Sternen ; Chinesisches Schriftzeichen und Drachen beidseitig hinter dem Visier; AMD-Logos beidseitig hinter dem Visier; Visor-Strip (Visiraufkleber) mit Barcode und Ferrari Logo; Piaggio Aero Schriftzüge beidseitig auf dem Visier; Barcode mittig über dem Visier und mittig hinten am Helm über dem Ferrari-Logo; Vodafone-Schriftzug mit Logo mittig am Kinnschutz unter dem Visier und mittig hinten im Nackenbereich; Schubert-Schriftzug mit Logo, mittig hinten im Nackenbereich; Schubert-Nr. im Nackenbereich. VERWERTUNG DURCH OBERGERICHTSVOLLZIEHER ALEXANDER DOSTER IM AUFTRAG DER STAATSANWALTSCHAFT STUTTGART.</p> <p>Original 2007 Schubert Kart helmet, model: Schubert Q2. No. 44 of 50 copies - special edition that was not for sale. Special order of 50 pieces by Michael Schumacher as gifts for the management (Scuderia Ferrari Marlboro F1). Original signature by Michael Schuhmacher on the visor. Manufacturing costs approx. € 1,800 (€ 600 helmet, € 1,200 paint). Lacquered seal with numbering "MS-2007-044". Original painting (handmade) by JMD (Jens Munser Design): MS-Tribal with 7 stars; Chinese characters and dragons on both sides behind the visor; AMD logos on both sides behind the visor; Visor strip (visor sticker) with barcode and Ferrari logo; Piaggio Aero lettering on both sides on the visor; Barcode in the middle above the visor and in the middle on the back of the helmet above the Ferrari logo; Vodafone lettering with logo in the middle of the chin guard under the visor and in the middle in the back of the neck area; Schubert lettering with logo, in the center at the back of the neck area; Schubert no. in the neck area. SALE ON BEHALF OF THE STUTTGART PUBLIC PROSECUTORS.</p>	1.500,00 €